
令和４年度 第 1 回上山田公民館運営審議会会議録 

 

日時：令和４年４月１８日（月） 

午後１時２５分開始 午後２時３０分終了 

場所：上山田文化会館大会議室 

進行：事務局 西澤 

 

１．開会 午後１時２５分 審議会委員８名出席 

 

２．あいさつ 竹鼻館長あいさつ 

 

３．委嘱書の交付 後日配布 

 

４．自己紹介 

 

５.会長の選任 千曲市公民館施行規則第 2 条により、会長副会長それぞれ 1 名を置き委員

が互選 

会長：合津 友彌さん   副会長：前嶋 邦子さん 

６．会議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により、合津会長が務める。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

（１）上山田公民館運営審議会委員について 

・支館・分館の違いを教えていただきたい。 

 

 

 

 

 

（２）令和４年度上山田公民館事業計画概要

等について 

 

・成人講座で、（例えば料理）の人数が少な

くなってしまった講座があるのはどうして

か。また、新しい講座の希望等は、取ってい

るのか。 

 

 

 

 

（４）その他について 

 審議会とはどのようなことをやっていく

のか 

 

（１）上山田公民館運営審議会委員について 

・支館というのは、市で管理・修理等を行っ

ていただいている公民館。分館は、公民館が、

各分館へ交付金を支払い分館が管理・修繕等

を行っていただいている公民館。 

 

 

（２）令和４年度上山田公民館事業計画概要

等について 

 

・人数が少なくなってしまった原因には、コ

ロナ禍の影響が考えられる。料理の場合これ

まで希望者が多かったが作っても食事ができ

ない等で少なくなってしまったと思われる。 

 新しい講座の希望については、H31 年にス

クラップアンドビルドを行い新しい講座の検

討をしながら講師の先生等も探し行ってきて

いる。 

 

公民館で計画した各種事業や企画の実施に

ついて審議していただく機関。 

 



 

・社会教育の重要・カルチャー活動など地域

に恩返しの活動・取組をしていただけたらあ

りがたい。 

また、公民館活動として、老後の先まで育て

ていただくような要望をしたい 

 

※その他以降において、情報交換あり。 

※他に質疑なし。 

 

 

 

貴重なご意見ありがとうございます。 

ご希望に添えるよう頑張ります。 

 

そのような活動を始めている活動もあるの

で上山田公民館で行っている「地域探訪」を

使って広めていきたい。 

 

 加えて資料「上山田公民館関係法令（社会教育法・市公民館条例）」の配布。 

 

７．閉会 午後２時３０分 

 

出席者：審議委員８名全員出席 飯島稔、児玉孝義、西澤明、安藤邦彦、内堀衛、 

前嶋邦子、合津友彌、西澤秀丈 

事務局：上山田公民館長 竹鼻泰晴、同副館長 西澤正子、同主事 西澤正樹 


